

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz
vom 03.02.2021

Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

- Herr Lüdtkke fragt an, welche Möglichkeiten die Gemeinde hat, damit das Cross fahren in der Kieskuhle in Goldebee beendet werden kann; Gemeinde ist nur Eigentümer einer kleinen Fläche, die als Parkplatz genutzt wird; die eigentliche Fläche der Kieskuhle ist Privatangelegenheit der Eigentümer **A:** Klärung, ob man die Eigentümer anschreiben kann oder ob der Landkreis das Betreten verbieten kann, da dies als Biotop gekennzeichnet wurde
- Hr. Lüdtkke merkt an, dass das Schild von Goldebee in Richtung Gamehl fehlt, der Bürgermeister informiert, dass Herr Burmeister bereits Bescheid weiß
- Schlagloch zwischen Goldebee und Benz am Berg muss kurzfristig behoben werden
- Straße an der Bulster ist kaputt gefahren, die Forst sollte bereits angeschrieben worden sein, dies auszubessern. Gemeindevertreter möchten vom Amt den aktuellen Stand erfahren **(A)**